



## Dime cómo es tu jefe y te diré...

Un superior no debe ser paternal ni autoritario **PÁGINAS 30 Y 31**



## Psicodrama en la industria del libro

El sector asiste impotente a cinco años seguidos de caída **PÁGINA 38**

## Barça y Atlético vencen a domicilio

Ganan a Celtic (0-1) y Oporto (1-2) en la 'Champions' **PÁGINAS 47 Y 48**



# El pulso de los republicanos a Obama bloquea la vida pública

### El presidente afirma que EE UU es "rehén de una cruzada ideológica"

ANTONIO CAÑO, **Washington**

El pulso entre la Casa Blanca y los republicanos por la asistencia sanitaria universal precipitó ayer el cierre de la Administración de Estados Unidos y disparó la amenaza de que, si no hay

acuerdo dentro de dos semanas, el país pueda suspender pagos por primera vez en su historia. Obama acusó a los republicanos de llevar a cabo "una cruzada ideológica" contra su proyecto estrella. "La reforma está aquí para quedarse", dijo el presidente. Precisamente ayer comenzó el proceso por el que el 15% de la población que no está asegurada —todos los que tengan ingresos inferiores a los 28.000 dólares anuales— podrá escoger el seguro que prefiera. A comienzos del año que viene, el seguro será obligatorio. El Partido Republicano ha condicionado cualquier prórroga de los presupuestos al retraso en la entrada en vigor de esta norma.

El cierre de la Administración por primera vez desde 1995 dejó en casa a 800.000 funcionarios sobre un total de dos millones e impidió abrir a museos, parques nacionales y centros de investigación, aunque no a los servicios públicos considerados esenciales. Muchos lugares turísticos, como la Estatua de la Libertad, estaban cerrados. **PÁGINAS 2 A 4**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

## El 'número dos' de Berlusconi le traiciona para salvar a Letta

PABLO ORDAZ, **Roma**

Hasta ahora, Angelino Alfano era considerado el delfín de Silvio Berlusconi. Sin embargo, ayer encabezó una rebelión contra el ex primer ministro italiano y pidió a los parlamentarios del Pueblo de la Libertad que apoyen al Gobierno de Enrico Letta, al que Berlusconi quiere hacer caer para tratar de evitar su inminente inhabilitación. **PÁGINA 6**

## La era Fabra se sienta desde hoy en el banquillo

MARÍA FABRA, **Castellón**

La era que encarnó el líder del PP Carlos Fabra en Castellón, su manera de ejercer la política, se sienta desde hoy en el banquillo con varias acusaciones de corrupción. El juicio llega tras 10 años de trabas, nueve jueces y cuatro fiscales. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**



L'OSSERVATORE ROMANO

## El Papa critica un Vaticano que "se olvida del mundo"

Francisco ha iniciado el cambio de rumbo de la Iglesia en busca de "una organización más horizontal". El mismo día que el Papa reunió al consejo de ocho cardenales que debe acometer las reformas

(foto), el diario *La Repubblica* publicó una entrevista en la que el Potifice arremete contra uno de los "defectos de la curia, el vaticanocentrismo que se olvida del mundo que nos rodea". **PÁGINA 34**

## Los seísmos por inyecciones de gas desatan la alarma en el Delta

### Registrado un terremoto de 4,2 frente al depósito submarino

MERCÈ PÉREZ, **Tarragona**

Los seísmos que desde hace tres semanas sacuden la costa mediterránea frente a la plataforma del proyecto Castor en la zona

del delta del Ebro llegaron ayer a su récord: 4,2 en la escala Richter. El terremoto, que los científicos atribuyen a la inyección de gas en el subsuelo marino, ha provocado que Valencia decrete

el riesgo sísmico en la zona. Y que los ánimos se enciendan. Las protestas contra el proyecto toman fuerza, mientras Industria enviará técnicos para analizar los hechos. **PÁGINAS 32 Y 33**

TE HEMOS OÍDO:  
ING DIRECT LLEGA  
A LOS NEGOCIOS.

Cuenta con nosotros.

www.ingdirect.es  
901 100 020  
Y en tu oficina

ING DIRECT  
Fresh Banking

ING DIRECT, N.V. Sucursal en España. Severo Ochoa, 2, 28232 Las Rozas (Madrid).

## Vuelven las remesas de los emigrantes a España

### Los trabajadores en el extranjero envían más dinero que nunca

AMANDA MARS, **Madrid**

Cada vez más trabajadores emigrantes envían dinero desde el extranjero a España y los inmigrantes residentes tienen menos recursos que remitir a sus países. Las remesas recibidas superan ya a las enviadas por primera vez en una década, según el

Banco de España. Aunque este dibujo no es comparable al de los años sesenta, el *sorpasso* coincide con la pérdida de atractivo de España. Un fenómeno que refleja su saldo migratorio negativo, que alcanzó su máximo el año pasado, cuando unos 60.000 españoles y más de 400.000 extranjeros dejaron el país. **PÁGINA 21**